

Communiqué de de presse
Pour diffusion immédiate

ARCHÉO-QUÉBEC ANNONCE LE DÉPART DE SA DIRECTRICE GÉNÉRALE

Montréal, le 8 mars 2024 - C'est avec regret que nous vous annonçons le départ de la directrice générale, Rébecca Janson. En effet, lors d'une réunion extraordinaire le 4 mars 2024, le Conseil d'administration d'Archéo-Québec a pris la difficile décision de mettre fin au contrat de sa directrice générale actuelle, Rébecca Janson, une décision qui prend effet dès aujourd'hui.

Malgré les mesures mises en place par les administrateurs bénévoles du Conseil d'administration et par l'équipe opérationnelle, l'absence prolongée d'une direction générale permanente à la tête de l'organisme depuis une dizaine de mois a engendré plusieurs difficultés quant aux besoins opérationnels, aux finances, et au bien-être des employés. Autant de difficultés ayant poussé le Conseil d'administration à une restructuration administrative touchant même une réduction de ses effectifs.

Après mûre réflexion et une analyse des nombreuses répercussions qu'a subies Archéo-Québec au cours de la dernière année et l'importance de préserver notre organisme, nous arrivons à la difficile conclusion qu'il n'est pas possible de poursuivre dans les conditions actuelles compte tenu des défis importants que l'organisation doit relever et du rôle crucial de la direction générale dans ce contexte.

Nous tenons à remercier Rébecca Janson pour son intérêt envers l'organisme, pour sa participation dans sa mission et l'atteinte de ses objectifs, et nous lui souhaitons bon succès pour la poursuite de sa carrière. Mme Janson peut être assurée qu'Archéo-Québec restera ouvert pour de futures collaborations avec elle pour des mandats ou des projets spécifiques.

Nous nous engageons à pourvoir une nouvelle direction générale dans les plus brefs délais, afin de reprendre rapidement les opérations et de réactiver les différents chantiers internes et projets externes interrompus depuis plusieurs mois pour répondre à sa mission qui est la suivante :

« Valoriser la richesse archéologique du Québec en réunissant et appuyant les forces vives du milieu »

.../2

Nous pouvons également annoncer qu'Archéo-Québec peut désormais compter sur un soutien et un accompagnement du ministère de la Culture et des Communications dans cette phase exigeante, grâce à une démarche de diagnostic organisationnelle qui débutera prochainement et qui nécessitera l'implication d'une direction générale permanente pour mener un tel exercice avec les employés et les membres du Conseil.

Nous réitérons notre entière confiance et notre support à notre équipe pour la mise en place de cette nouvelle dynamique et des prochains défis à relever.

Nous sommes pleinement conscients que cette annonce peut amener un lot de préoccupations ou de questionnements. Nous nous invitons à ne pas hésiter à nous en faire part.

-30-

Pour information :

Jennifer Gagné
Présidente du conseil d'administration d'Archéo-Québec
presidence@archeoquebec.com
Téléphone : 514 872-7720